

Haushalt 2014 — Wirtschafts- u. Finanzausschuss 22.01.14

Bericht Stadtkämmerer Günter Pomp

Hospitalstiftung Dinkelsbühl

Die finanziellen Rahmenbedingungen der Stiftung können als zufriedenstellend bezeichnet werden. Der VWH erwirtschaftet eine Zuführung von 84.000 €, die allerdings nicht ganz an die Mindestzuführung heranreicht.

Im Vermögenshaushalt sind an größeren Baumaßnahmen geplant

⇒ Ertüchtigung Pflegeheim	110.000 €
⇒ GI Jugendherberge	1.300.000 €

Ob die Mittel für die Juhe in vollem Umfange 2014 abfließen, hängt letztlich von der Finanzierung ab. Hier müssen noch Abstimmungsgespräche zwischen den zuständigen Ministerien (Förderung von Jugendherbergen ist nun vom Kumi zum Sozialministerium übergegangen) abgewartet werden, bevor es zu einem Finanzierungsgespräch aller Beteiligten kommen kann. Dies kostet natürlich Zeit.

Insbesondere zur Finanzierung der Juhe werden Kreditaufnahmen von insgesamt 1,4 Mio. € erforderlich, die sich auf die Jahre 2014/2015 verteilen. Diese Kreditaufnahmen waren im Übrigen schon im Haushaltsplan 2013 so vorgesehen und damit beschlossen.